



## Entdecken. Anpacken. Gewinnen!

**Bauernhof- Erlebnisse sind unvergessliche Erfahrungen für Jugendliche. Möglich macht dies der Verein Agriviva. Agriviva hilft jungen Menschen im Alter von 14 – 25 Jahren, eine passende Bauernfamilie für das Anpacken in den Ferien zu finden. Mit dem Start in die aktuelle Saison erscheint die Webseite von Agriviva [www.agriviva.ch](http://www.agriviva.ch) im neuen Design.**

Entdecken. Anpacken. Gewinnen! Treffend beschreiben diese drei Schlagwörter, was Jugendliche erleben, wenn sie mit Agriviva in die Bauernhofwelt eintauchen.

Zu entdecken gibt es viel Neues und so einige Aha-Erlebnisse. Wer hat schon die Gelegenheit, hautnah zu erfahren, wieviel Arbeit es braucht, bis ein Liter Milch im Supermarkt steht? Oder was es heisst, Verantwortung für Tiere oder Kinder zu übernehmen?

Auf dem Bauernhof mitanzupacken bedeutet körperlicher Einsatz. Das ist anstrengend, aber auch befriedigend. Und das Gute daran: man sieht am Ende das Resultat der Arbeit. Dieses Glücksgefühl ist unbeschreiblich und motiviert, am nächsten Tag wieder alles zu geben. Die Bauernfamilien sind dankbar für die Unterstützung und schätzen die Mithilfe und den Austausch sehr.

Für beide Seiten ist der Austausch zwischen Jugendlichen und Bauernfamilien ein Gewinn. Jugendliche kehren mit neuen Eindrücken und einmaligen Erlebnissen zurück und die Bauern können die zukünftigen Konsumenten kennenlernen und ihnen die Welt der Nahrungsmittelerzeugung näher bringen.

Dazwischen steht der Verein Agriviva, welcher Jugendliche und Bauernfamilien zusammenbringt. Agriviva stellt mit seiner Webseite eine umfangreiche Plattform zur Verfügung. Dort findet jeder und jede Jugendliche den Platz, der ihnen am meisten zusagt. Die Auswahl der angebotenen Höfe ist so vielseitig wie die Schweizer Landwirtschaft selbst. Es gibt Betriebe vom Tal bis zur Alp, aber auch in allen vier Sprachregionen der Schweiz sind Plätze vorhanden. Und wer sein Bauernhoferlebnis mit Agriviva macht, erhält ein kleines Taschengeld und freie Kost und Logis.

Die aktuelle Saison startet in diesem Monat und gleichzeitig präsentiert der Verein Agriviva seine Webseite im neuen Kleid. Es ist nun noch einfacher, sich auf der Seite zurechtzufinden und rasch einen passenden Hof auszusuchen. Agriviva freut sich über alle Besucher und Besucherinnen auf der neuen Webseite [www.agriviva.ch](http://www.agriviva.ch) und zählt auf viele motivierte Jugendliche zwischen 14 – 25 Jahren, die Bauernfamilien aus der ganzen Schweiz im 2015 unterstützen möchten.

(2466 Zeichen, 2120 ohne Leerzeichen, 350 Wörter)

### **Kontaktperson für Rückfragen:**

Agriviva  
Rosmarie Zellweger, Stv. Geschäftsleiterin  
Telefon direkt +41 52 264 00 34  
[rosmarie.zellweger@agriviva.ch](mailto:rosmarie.zellweger@agriviva.ch)

Bildmaterial von Agriviva finden Sie anbei oder auf unserer Website:  
<http://www.agriviva.ch/de/medien/galerie>